

Bericht zur Spielzeit 2017/2018 der Jugend der Region Kreuznach/Birkenfeld

Mein besonderer Dank gilt meinem Partner bei der Jugendarbeit Michael Reupke, den Spielleitern Torsten Muth und Hartmut Schlarb sowie den beiden unverzichtbaren Helfern bei den Turnieren, unserem Regionsspielleiter Frank Becker und unserem Vorsitzenden Berndt Späth. Dankbar bin ich auch den Mannschaftsführern, Jugendwarten, Turnierverantwortlichen, Helfern und Funktionären der Vereine, die alle zum Gelingen dieser Saison beigetragen haben. Alle Staffeln mit Beteiligung unserer Mannschaften wurden problemlos abgewickelt.

Im Bericht unseres Ressortleiters für Jugendförderung Michael Reupke erhaltet Ihr Informationen zu den Minimeisterschaften und zum Nachwuchscup. Der Nachwuchscup mit B- und C-Schüler-2er-Mannschaften hat sich auch im alternativen Spielbetrieb bewährt und wird sehr gut angenommen. Zwischen 2012 und 2018 liegt die Anzahl der pro Saison teilnehmenden Mannschaften zwischen 14 und 20 (Durchschnitt 16). Meister in den drei Staffeln 2017/18 wurden die SG Tiefenstein/Herborn, die TTSG Niederhausen/Norheim und der TTC 95 Laubenheim.

Zur Regionsjugendmeisterschaft beglückwünsche ich erneut den Idarer TV (Sechster 1.Rheinlandliga), gefolgt von TuS Mandel (Vierter 2.Rheinlandliga) und den Bezirksligisten TTC Grün-Weiss Kirn, TuS Mandel II und TTC 95 Laubenheim. Herzlichen Glückwunsch auch den folgenden Staffelmeistern: VfL Kreuznach/Rüdesheim in der Kreisliga, TTG Waldalgesheim/Daxweiler in der 1.Kreisklasse und in den beiden 2.Kreisklassen TTSG Oberreidenbach/Sien II und TV Windesheim II. Bei den Verbandsmeisterschaften der Mädchen und Schüler wurden wir durch die TTG Waldalgesheim/Daxweiler und den TuS Mandel gut vertreten.

Die Regionseinzelmeisterschaften und Regionsranglisten der Jugend liefen sehr gut. Bei den R.TTV.R-Verbandsmeisterschaften wurde die C-Schülerin Angelina Kerbs Vizemeisterin im Doppel und Dritte im Einzel. Das Jugenddoppel Kammann/Missal überraschte durch den Einzug ins Halbfinale. Diesmal dürfen außer den Freigestellten Arvid Kammann, Alisa Kilz, Sebastian Göttel und Angelina Kerbs in jeder Altersklasse nur zwei Spieler/Spielerinnen der Regionsrangliste zu der Bezirksrangliste fahren, bei der zum zweiten Mal in Zusammenarbeit mit dem TTV Rheinhessen die Regionen Kreuznach/Birkenfeld und Rhein-Hunsrück und der Kreis Bingen aufeinander treffen.

Im November 2014 begann mit Sichtungen durch den B-Trainer Colin Heow das Kadertraining untere Nahe (Waldalgesheim bis Waldböckelheim), das in der Konrad-Frey-Halle in Bad Kreuznach bis heute mit B- und C-Schülern erfolgreich durchgeführt wird. Folgende Vereine waren bisher mit Teilnehmern vertreten: TuS Waldböckelheim, TuS Mandel, TTG Bad Kreuznach, TV Windesheim, FSV Rehborn, VfL Kreuznach/Rüdesheim und TTC 95 Laubenheim. Immer wieder wird dieses Training durch die Beteiligung von Heimtrainern unterstützt. Seit einem Jahr führt der B-Trainer Tomasz Kasica aus Mainz dieses Training hervorragend. Er wird zu Beginn der kommenden Saison Sichtungen für neue Schüler durchführen (INFO in Kürze).

Das Kadertraining obere Nahe in Idar-Oberstein/Weierbach krankt bisher am Teilnehmermangel. Wir haben kürzlich einen neuen Versuch gestartet und sehen hier ab der kommenden Saison bessere Aussichten.

Dr. Michael Rückrich, Regionsjugendwart KH